

De curieuses adresses postales à Besançon et à la frontière suisse

Laurent BONNEFOY

" PIÈCE DU MOIS " DU 2 SEPTEMBRE 2017

La rédaction des adresses des correspondances est parfois sibylline. Elle montre que les postiers devaient faire preuve d'une grande expérience ou redoubler d'ingéniosité pour identifier des destinataires. Voici quelques exemples amusants :

L'adresse portée sur cet entier russe recommandé de juillet 1988 n'est ni plus ni moins que la reproduction d'un des tampons du contrôle douanier postal de Besançon de l'époque !



Lettre de Senlis pour une station-service du village frontière des Verrières (1971) L'expéditeur ne sachant pas le nom du poste a dressé un schéma précis du lieu !

Rédaction étrange sur cette lettre d'AEF de 1955 ... c'est en fait de la copie d'un texte publicitaire d'une EMA d'une firme bisontine de vente par correspondance d'horlogerie :

